



Morena y PVEM celebran acuerdo de Sheinbaum con EU

Los partidos Morena y PVEM manifestaron su beneplácito por el acuerdo alcanzado entre Donald Trump y Claudia Sheinbaum, titulares del Ejecutivo de Estados Unidos y México, respectivamente, en torno a los aranceles.



El coordinador del partido guinda en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, dijo que lo acordado es correcto. "Confirmamos que México está en buenas manos. El liderazgo y actitud firme de la presidenta Claudia Sheinbaum nos sitúa en mejores horizontes futuros y la mayoría legislativa le ratifica su respaldo", escribió en redes sociales.

"Nuestra nación es libre y soberana", agregó mientras el coordinador de los senadores del PVEM, Manuel Velasco, dijo estar seguro que el diálogo franco y

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 años La Jornada		04 - 02 -25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

las acciones conjuntas son la ruta para obtener mejores resultados en materia comercial, migratoria y de seguridad "con nuestros socios comerciales tanto canadienses como estadounidenses".

Por ello celebró el diálogo entre Sheinbaum y Trump, en el que "prevalecieron las coincidencias sobre las divergencias y se alcanzaron importantes acuerdos que benefician a México y Estados Unidos".

Del PAN, la ex coordinadora de los diputados federales, Noemi Luna, señaló que siempre será buena noticia que no haya aranceles. "Lástima que es una tregua de sólo un mes".

Estimó que no es una política nueva, pues lo mismo hizo el anterior presidente sin resultados. Consideró que la medida cuida al país del norte, pero no a México.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2025/02/03/politica/morena-y-pvem-celebran-acuerdo-de-sheinbaum-con-eu-6277>